

**Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang**

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK**ANALISIS PELAKSANAAN PROGRAM USAHA EKONOMI DESA
SIMPAN PINJAM DI DESA TUALANG KECAMATAN TUALANG
KABUPATEN SIAK****OLEH :****MUHAMMAD SUKRI**
NIM. 11375105339

Penelitian ini dilakukan di Desa Tualang kecamatan Tualang Kabupaten Siak. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui pelaksanaan program peningkatan keberdayaan masyarakat perdesaan melalui UED SP serta menganalisis faktor yang mempengaruhi pelaksanaan program peningkatan keberdayaan masyarakat perdesaan melalui UED SP Untuk mengetahui pelaksanaan program UED-SP ada 4 (Empat) indikator dan 11 (sebelas) sub indikator yang menjadi ukuran yaitu: (a) proses pembuatan kebijakan, (b) proses implementasi, (c) konsekuensi kebijakan, (d) efektivitas dampak kebijakan, Teknik pengumpulan data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah teknik observasi, kuesioner, dan wawancara. Kemudian teknik analisa data yang penulis gunakan dalam penelitian ini adalah bersifat deskriptif kualitatif yaitu data yang terkumpul diolah dan dianalisis dengan menguraikan serta mengkaitkan dengan teori-teori yang sesuai dengan permasalahan yang ada dan disesuaikan dengan susunan sajian data yang dibutuhkan untuk menjawab masing-masing masalah, lalu memberikan interpretasi terhadap hasil yang relevan, kemudian ditarik kesimpulan dan saran. Populasi dan Sampel penelitian ini sebanyak 35 orang dan 3 key informant. Berdasarkan hasil kuesioner pada kategori cukup baik, hal ini dilihat dari persentase rata-rata kualitatif yang berjumlah 78,45 % .

Kata kunci: Analisis, Pelaksanaan, UED-SP, Masyarakat